

Diario de PONTEVEDRA

Visita a Pontevedra de un Campamento volante de Asturias

Los treinta y ocho acampados continuaron ayer a Vigo desde donde continuarán a Portugal



El jefe del Campamento «Volante Provincial «Asturias» haciendo entrega al Gobernador Civil, Sr. González-Sama de una reproducción de la imagen de la Virgen de Covadonga, durante la visita que anteanoche realizó al campamento la primera autoridad y jerarquía de la provincia. (Foto Rafa).

Treinta y ocho muchachos de la Organización Juvenil Española de Asturias han visitado Pontevedra con el campamento provincial volante «Asturias», que con una duración de 19 días recorrerá Galicia y el Norte de Portugal.

Al frente del campamento viene el instructor de Juventudes, don David Cuevas Acebo, quien nos manifestó que el objeto primordial de esta marcha era peregrinar hasta Santiago de Compostela, para postrarse a los pies del Apóstol, y luego la de confraternizar con los camaradas gallegos en sus campamentos y admirar las bellezas de Galicia.

La marcha se inició el pasado día 1 en Oviedo, con muchachos de diversas localidades asturianas, principalmente de la capital. Se realiza con promedios de doce kilómetros a pie y el resto, hasta el final de la etapa, en ómnibus.

Han visitado ya Mondoñedo, Viveiro, La Coruña, Santiago, Noya, Puerto del Son, Santa Eugenia de Riveira, Puebla del Caramiñal, Villagarcía, Villanueva y Pontevedra, y desde aquí continuarán a Redondela, Vigo, Panjón, Bayona, Oya, La Guardia, Tuy, Viana do Castelo, Orense, Chantada, Lugo, Ribadeo y Luarca, para llegar a Oviedo el próximo día 19.

En nuestra ciudad, la primera visita realizada ha sido al santuario de la Divina Peregrina, en donde han rezado una Salve a la Virgen, girando luego visitas al Museo, la Zona monumental, Basílica de Santa María y demás monumentos y lugares típicos, para continuar a Marín, al objeto de visitar la Escuela Naval Militar.

Con la expedición figura también el sacerdote don Joaquín Rodríguez Alvarez.

El campamento que se montó en el estadio de la juventud, fue visitado, a primera hora de la noche del viernes, por el Gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, cuya presencia ha sido

facción por encontrarse entre paisanos, e incluso coreó con ellos algunas canciones de la tierra.

Acompañado del delegado provincial de Juventudes, D. Joaquín Queizán Taboada, y del jefe del campamento, procedieron a arriar banderas mientras los muchachos cantaban el «Cara al Sol», dando al final las voces de ritual el señor González Sama, victoreando asimismo a Asturias y a Pontevedra, en señal de confraternidad entre las dos provincias.

Como recuerdo de la visita al campamento, el Sr. Cuevas Acebo ofreció al señor González-Sama García, una reproducción de la Virgen de Covadonga, atención que el jefe provincial del Movimiento agradeció vivamente.

Al abandonar el campamento, los 38 muchachos le acompañaron hasta la puerta del estadio, entonando canciones asturianas que, visiblemente emocionado, coreaba el Sr. González-Sama García.

El campamento volante «Asturias» emprendió viaje, a primera hora de la mañana de ayer con dirección a Vigo, proponiéndose de tenerse en Puentesampayo, para visitar la fábrica de Pontesa, y en Redondela, para almorzar.

acogida con visibles muestras de simpatía y afecto por los muchachos, conoedores de la naturaleza asturiana de nuestra primera autoridad civil y jerarquía.

El Sr. González-Sama García, que estrechó la mano a todos y cada uno de los 38 muchachos, conversó con ellos afablemente interesándose por su naturalza y los cambios sufridos por sus respectivas ciudades.

La primera autoridad civil y jerarquía de la provincia, durante los momentos que convivió con los acampados, les mostró su satis

La reunión de los ex alumnos del instituto

En la mañana de ayer se ha celebrado en el Instituto Nacional de Enseñanza Media, la tradicional reunión de la víspera de la Peregrina, de los alumnos del indicado centro. Concurrieron infinidad de ellos, entre los cuales figuraban el subsecretario del Ministerio de Información y Turismo, señor Cabanillas Gallas; el director del Museo del Prado, señor Sánchez Cantón; el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Guadalajara, señor Landín Carrasco (don Prudencio); el subdirector general de la Deuda, señor Alfonsín; el delegado provincial de Información y Turismo, señor Landín Carrasco (don Rafael); el coronel de Artillería, señor Sánchez Cantón (don Luis); el juez de Primera Instancia e Instrucción, señor Chamosa Serandeses; el fiscal municipal, señor de Saa Bravo; el catedrático del Instituto, señor Millán González-Pardo; el cronista oficial de la ciudad, señor Novás Guillén; el director de la Academia de Ingenieros Aeronáuticos, señor Pazó Montes, y otros muchos que ostentan relevantes cargos, todos los cuales fueron recibidos por el director del centro, señor Filgueira Valverde.

Ofició en la misa el exalumno recién ordenado sacerdote de la Orden de la Merced, reverendo padre Benito Osorio Mourino. Durante el santo sacrificio, el coro de alumnos del Instituto interpretó fragmentos de la misa del Códice Calixtino, siglo XII, y motetes de Archadeelt, Palestrina, Handl y Praetorius.

A continuación se inauguró la exposición de dibujos de los alumnos del centro, que este año está dedicada íntegramente a las excavaciones arqueológicas de La Lanzada, en las que ellos participan.

Al abrirse la exposición, el señor Filgueira Valverde, pronunció unas sentidas palabras de recuerdo para la ex-alumna y durante muchos años profesora de las escuelas preparatorias del Instituto doña Fermína Gutiérrez de Soto. A continuación aludió a la creación del Instituto Femenino, a la obtención del premio nacional de Escuelas Escolares, al establecimiento de una cátedra piloto de Ciencias Naturales, dotada espléndidamente, y a otras notas destacadas del curso.

Terminada la intervención del señor Filgueira Valverde, la reunión se suspendió en señal de duelo por el fallecimiento de doña Fermína Gutiérrez de Soto, trasladándose todos los asistentes a la casa mortuoria, para asistir al acto de conducción del cadáver a la necrópolis.



Próxima entrega de las viviendas de la Cofradía de Pescadores en Mogor

UN MODERNO POBLADO DE VIVIENDAS, TIPO CHALET QUE ALBERGARA A CIENTO DOS FAMILIAS DE MARINEROS

MARIN. — (De nuestro corresponsal, Bernardino Beloso).

La Cofradía de Pescadores «Santa María del Puerto», de Marín, pone en conocimiento de todos los pescadores afiliados a aquella entidad que, estando prevista la inauguración del grupo de viviendas de Mogor para los primeros días del mes de septiembre próximo, quienes deseen ocupar alguna de dichas viviendas habrán de personarse en la citada cofradía antes del día 20 del presente mes de agosto a fin de formalizar la oportuna solicitud, a la cual deberán acompañar una fotografía tipo carnet.

El importe de la renta mensual de las citadas viviendas, en sus distintos tipos, es como sigue: Viviendas de tipo «A» 481'43 ptas. Viviendas de tipo «B» 452'95 ptas. Viviendas de tipo «C» 518'62 ptas. En las oficinas de la expresada Cofradía de Pescadores, se facilitará, a quienes interese, cualquier aclaración o ampliación de datos que precise.

PETICION DE MANO

Para el joven industrial pontevedrés don Eugenio Muñíos Montes, ha sido pedida al prestigioso armador de buques don Antonio Campelo García y su esposa doña Carmen de Pazos Fernández, la mano de su simpática hermana María del Carmen.

Hicieron la petición el padre del novio, don Elías Muñíos, acompañado de su hija Digna e hijo político don José Pintos, cruzándose entre los prometidos valiosos regalos de compromiso y quedando la boda concertada para fecha próxima.

Con tan grato motivo, en casa de los señores Campelo de Pazos se celebró una agradable reunión familiar.

ALUMNOS DE NUEVO INGRESO EN LA ESCUELA NAVAL

El próximo jueves día 15, efectuarán su presentación en la Escuela Naval Militar un total de ciento quince aspirantes de Marín, que obtuvieron plaza en las oposiciones recientemente celebradas en el Ministerio de Marina, distribuidos en los cuerpos general, Infantería de Marina, maquinistas e intendencia, de los que constituirán las promociones 54, 30, 20 y 44 respectivamente.

VISITA NUESTRA CIUDAD DON RAFAEL PÉREZ LOPEZ

En la mañana de ayer sábado, estuvo en Marín el arquitecto jefe de la Dirección General de Construcciones Laborales, don Rafael Pérez López, en visita de inspección a las obras del nuevo edificio para centro de Enseñanza Media y Profesional de esta localidad.

VILLAGARCÍA DE AROSA



(De nuestro corresponsal, Morales Ben).

ACTUACION EN VILLAGARCIA, DEL CONJUNTO MUSICAL MODERNO «TEDDY RAYE Y SUS TEDDY BOYS»

La comisión de fiestas interesada en ofrecer festivales atractivos para conseguir que todos disfruten de ellas, está preparando dos espectáculos a celebrar en la

plaza de toros. Uno de los números «fuertes», será la presentación del grupo musical de ritmos modernos, «Teddy Raye y sus Teddy Boy's» compuestos por cinco jóvenes franceses que acaban de regresar de una gira internacional, recorriendo Israel, Turquía, Líbano, Grecia, Italia, Francia para actuar en España, en la ciudad de La Coruña y una vez finalizados en Grecia sus contratos, dirigirse a Estoril (Portugal), luego a Milán (Italia) y volver a su país.

Los Teddy Boy's ya dieron una muestra de su música en el festival de la Reina que se celebró el día 7 por la noche en el parque Rosalía de Castro, actuando por espacio de media hora a base de twist y otros parecidos ritmos que tanto agradan a la juventud. En esta breve actuación, Teddy Raye, cosechó muchos aplausos, despertando la curiosidad y la simpatía del público por ser la primera vez que en Villagarcía hubo ocasión de presenciar un espectáculo semejante, contagiándose todos de los alegres ritmos que ofrecían como una pequeña muestra de lo que será su presentación en la plaza de toros los días 13 y 15.

HOY DOMINGO, COMIENZAN LAS FIESTAS

Una semana justa es el periodo de festejos que finalizarán el próximo día 18. El programa para hoy, es el siguiente:

Por la mañana desfilarán los

Tomino

(De nuestro corresponsal, M. F. del Barrio).

NOMBRAMIENTO

Ha sido nombrado, tomando posesión de su cargo con fecha 1 de agosto, médico de A. P. D. de la primera zona de esta villa y con carácter interino, don Jaime Boulosa Martínez. Al desearle muchos aciertos en su nuevo destino, le deseamos que su estancia entre nosotros le sea grata por largo tiempo.

A QUIEN PROCEDA

Nos hemos enterado de que nuestra primera autoridad local, dio órdenes al jefe de la guardia municipal, para que se prohiba el constante «peloteo» que se organiza por las tardes, en la plaza de Calvo Sotelo de esta villa y que no es precisamente por niños pequeños, sino mozalbetes, de los que ya «piropean» a las chicas.

Es muy lamentable que, a pesar de las ordenes emanadas, no se vigile más esto, ya que trae con ello el consiguiente perjuicio, para el arbolado, rotura de cristales y la intranquilidad del pacífico ciudadano, pendiente siempre de recibir un pelotazo.

Igualmente aprovechamos traer a estas columnas para que por quien igualmente proceda se den las oportunas ordenes a los en cargados de la limpieza de vías municipales, a fin de que haya un poquito más de limpieza en las calles adyacentes a la plaza, como son la Avenida de la República Argentina, callejones que circundan el Ayuntamiento y otras, incluyendo la plaza de Calvo Sotelo. ¿O es que queremos hacer «honor» al estado en que se encuentran las cunetas de la carretera del Estado, en el trozo que comprende desde la Telefónica y Filgueiras?

ECOS DE SOCIEDAD

Después de pasar unos días entre nosotros, salió para Sevilla, nuestro estimado amigo don Plácido Marcelino Rey Pérez, de la industria sevillana. Feliz viaje.

—Procedente de Madrid, se encuentra pasando unos días con

sus padres en esta villa, el industrial madrileño, don Roberto Fernández Alvarez, al que acompaña su esposa e hijo. Deseamos que su estancia le sea grata.

CAMBADOS

(De nuestro corresponsal Magariños).

LAS TARJETAS PARA EL XANTAR DE LA FIESTA DEL ALBARINO

Los particulares que deseen adquirir tarjetas para el xantar de la Fiesta del Vino Albariño, que este año se dedica a don Pío Cabanillas Gallas, con motivo de su nombramiento de hijo adoptivo de la villa cambadesa, y al que asistirán numerosas autoridades y personalidades, pueden interesarse de la Secretaría del Ayuntamiento de Cambados, así como igualmente pueden hacerlo los establecimientos para sus clientes.

En dicho xantar enxebre se servirán a los comensales todos los vinos presentados al concurso, señaladas con un número las botellas de cada cosechero, que se hará público, para saberse la procedencia de cada vino.

LA FESTIVIDAD DEL CARMEN

El pasado domingo se celebró en esta villa la Festividad de la Virgen del Carmen, que es costumbre llevarlo a cabo en el primer domingo de agosto.

A la mañana hubo la misa mayor en la iglesia de Feñiñanes, trasladándose a seguido la imagen a la Cofradía de Pescadores, donde de una a dos hubo una hora santa marinera, teniendo lugar a la tarde la procesión marítima, que presidían el alcalde y jefe local del F.E.T. y de las JONS, don Jaime Silva, el juez de Instrucción don Manuel Domínguez Viguera, el teniente de la Guardia Civil, don Cirino Niño Hortelano, el sargento don Benito Fernández y don Enrique Fernández Alvarez por la Delegación Sindical, así como el Cabillo en pleno de la Cofradía de

gigantes y cabezudos al compás de la música y gaitas del país. A las once, gran regata de la clase snipe, organizada por el Real Club de Regatas. A las once y media, se dará la salida en la calle de José Antonio a los participantes en la gran carrera de ciclismo, en circuito urbano. A las doce y media concierto por la banda del patronato local en el paseo de la alameda.

Por la tarde, a las cuatro, segunda regata triangular de la clase nai del Real Club de Regatas. A las seis, gran festival cómico taurino por la «Compañía Alegrias de España» en la plaza de toros, instalada en Ferrazo. Desde las once y media concierto en la alameda y gran verbena en la calle Valledrillo.

«LA PERLA DE AROSA» INSIGNIA CREADA RECIENTEMENTE A DON JOSE MARIA RIVERO DE AGUILAR

El pasado viernes, varios componentes de la comisión de fiestas con su presidente señor Jaraiz (don José Luis), se dirigieron al pazo del Faramello, residencia de verano de don José María Rivero de Aguilar, ex-secretario de Obras Públicas, para ofrecerle, en nombre de Villagarcía, esta pequeña pero valiosa y simbólica joya.

Primero, queremos patenizar el acierto de la comisión al otorgar al señor Rivero esta distinción tan merecida y deseamos también que las gentes sepan que don José María, hombre sencillo y cortés rechazó, por innecesario, tal galardón. Pero el presidente, tras unas felices observaciones, en franca charla con él, logró convencerle para que aceptase la «Perla de Arosa», hermosa insignia para colocar en la solapa que, estamos seguros, don José María llevará con gusto y con orgullo.

Como ya saben nuestros lectores, esta insignia fue creada para premiar los afanes y trabajos de la persona que más se hubiera destacado en beneficio de los intereses de la población. La concesión será anual y consideramos un acierto tal decisión.

Si se nos permitiera indicar el nombre de la persona que es acreedora el próximo año a la distinción a que nos estamos refiriendo, este no es otro que el don Ramón García Briones, hombre de mérito, villagarciano ciento por ciento y trabajador infatigable en pro del auge y desarrollo de Villagarcía. Mucho nos complacería que quedase tomada nota de esta indicación.

Expresamos a la comisión y a don José María Rivero de Aguilar y Otero nuestra cordial felicitación.

La insignia le será impuesta al señor Rivero, el próximo día 16, en la Casa Consistorial, poco antes de la salida de la procesión de San Roque.

Pescadores, llevando el estandarte el celador del puerto, don Serafín Pérez Costa, a quien acompañaban llevando las cintas los patronos y armadores don Ramón Aragunde Nuñez y don Antonio Cacabelos Pineiro, siendo numerosísimo, como siempre, el número de fieles que asistieron a dicho acto religioso.

Ese día, como el de víspera, hubo verbenas populares, amenizadas por gaitas, orquestas y música.

La Banda de Castrelo, que dirige don Joaquín Montañés, dio a la tarde en el Paseo de la Calzada un concierto musical, que fue muy aplaudido.

DIPUTACION PROVINCIAL

DESIGNACION DE TRIBUNAL PARA OPOSICIONES

La Diputación Provincial hizo pública la composición del Tribunal que juzgará las oposiciones para cubrir en propiedad nueve plazas vacantes de auxiliares administrativos.

La presidirá el vicepresidente de dicho organismo, don Antonio Puig Gaité, y formarán parte del mismo, como vocales, el jefe del Servicio provincial de Inspección y Asesoramiento, don Alipio Conde Montes; el catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media, don José Sanz Ramos; el secretario general de la Diputación, don Manuel Casas Fernández; el jefe de Negociado de dicho organismo don Manuel Crespo Alfaya y don José Puig Gaité, en representación de la Delegación Provincial de Ex Combatientes.

En calidad de suplentes de los anteriores han sido designados, respectivamente, el diputado provincial, don Salvador Fernández Alonso; el secretario general del Gobierno Civil, don Adriano Pintos Fonseca; el catedrático del Instituto, don Arturo Ribal Carballeda; el oficial administrativo de dicho organismo, don José Picallo Baños, y don José González Doval.

Se designó el día 28 del actual, a las diez de la mañana, para dar comienzo a las pruebas de examen, que habrán de celebrarse en el salón de actos del Palacio Provincial.